



DESPEGA EL CHALLENGER.— Cabo Cañaveral, EE. UU., agosto 29. El piloto del transbordador espacial "Challenger", Daniel Brandenstein (izquierda), hace señales y el especialista de la misión Dale Gardner mira hacia atrás, mientras se preparan para la misión. Despegaron este martes en la madrugada. (Unifax II de UPI).

Chad:

Terreno Experimental de Armas Francesas y Rusas

Por Michael Goldsmith. N'DDJAMENA, Chad, agosto 29 (AP).— La fuerza francesa destacada en Chad cuenta con armas avanzadas y hasta ahora secretas para afrontar un ejército libio que quedaría indefenso si chocan en

Chad, donde apoyan a las dos partes en contienda, el gobierno y rebeldes que ocupan el norte, dijeron hoy fuentes militares occidentales.

Las fuentes, que pidieron no se les identificase, dijeron que estas ar-

mas fueron trasladadas a Chad, por vez primera, para dar a la fuerza francesa experiencia sobre su uso y para servir como factor disuasor contra Libia, que apoya a los rebeldes.

La Fuerza Aérea Libia, según se dijo, también usó armas desarrolladas por la Unión Soviética, su proveedor, al capturar el 10 de agosto el oasis septen-

—Favor pase a la página 37.

Honduras:

Posible Reactivación del CONDECA Anuncian

TEGUCIGALPA, agosto 29 (UPI).— El Ministro de Defensa, coronel Amílcar Castillo Suazo, dijo hoy que "hay una posibilidad muy fuerte" de reactivar el Consejo de Defensa Centroamericano, para hacerle frente al comunismo, y señaló que el cambio de gobierno operado en Guatemala podría facilitar los esfuerzos en ese sentido.

Castillo Suazo explicó además que, aunque "Nicaragua formó parte del CONDECA, cuando este se operó, la decisión de reintegrar a Nicaragua será exclusivamente de los países que traten de reactivar el organismo".

El CONDECA fue integrado a mediados de los años 50, con el fin de "hacerle frente al comunismo", y con la participación de los países centroamericanos, incluyendo a Panamá como observador.

Castillo Suazo indicó que "el CONDECA ha existido siempre, lo que ha sucedido es que ha estado inactivo por el problema de la guerra entre Honduras y El Salvador en 1969".

El organismo dejó de operar en esa fecha, cuando Honduras y El Salvador

—Favor pase a la página 27.

Más de Cien Rebeldes se Entregan en Guatemala

GUATEMALA, agosto 29 (AP).— Un total de 110 personas, incluyendo a 45 guerrilleros, se acogieron a la amnistía decretada por 90 días por el Jefe de Estado, general Oscar Humberto Mejía Victores, que asumió el mando el 8 de este mes.

Según un boletín de la oficina de relaciones públicas del ejército esta entrega masiva tuvo lugar el jueves en la aldea El Rosario de la región de Playa Grande, municipio de Usulután, departamento del Quiché, a más de 200 kilómetros al noreste de esta capital.

El informe dice que quienes "buscaron la protección y amparo del ejér-

cito" indicaron que "habían escapado desde hacía varios días de un grupo de delincuentes subversivos que, percatándose de su huida y desertión los perseguían desde varios kilómetros atrás".

Agrega que en el grupo hay 35 mujeres y 30 niños que en su mayoría presentan "un estado de deficiencia nutricional avanzado."

Dice que "los elementos subversivos que se acogieron al decreto de amnistía entregaron armamento diverso, consistente en rifles 22, varias escopetas calibre 12 y 20, pistolas calibre 38 y 45, algunas minas Clymore y un número regular de mochilas".

Secuestradores Amenazan con Destruir Avión

PARIS, agosto 29 (AP).— Los secuestradores que amenazan con destruir un avión de la aerolínea Air France con 17 rehenes a bordo en Teherán seguían negociando hoy con las autoridades iraníes. Luego de tres días de tensión, dijeron fuentes francesas.

Por su parte, Radio Teherán, en transmisión captada en Londres, dijo que se instaló una oficina especial para centralizar las negociaciones en el aeropuerto. Participan en las conversaciones funcionarios del Ministerio de Exterior así como funcionarios del aeropuerto y de las fuerzas de seguridad.

"Las negociaciones entre los secuestradores y las autoridades iraníes continúan", dijo un vocero de la empresa Air France en París. "Un funcionario de la embajada libanesa en Teherán también se encuentra en el aeropuerto".

Los cuatro secuestradores dijeron temprano hoy ser libaneses, pero la radio Teherán dijo que ahora anuncian pertenecer a la agrupación de combatientes Mujahedin, opositores al actual régimen en Bagdad. "La nacionalidad de los secuestradores del avión 727 de la compañía Air France no ha sido determinada aún", dijo la radio.

A las 2:15 de Madrugada Lanzaron el Challenger

CABO CAÑAVERAL, agosto 29 (UPI).— Las lluvias empañaron hoy el Centro Espacial, pero la NASA predijo con optimismo que las nubes grises sobre la plataforma del Challenger desaparecerían a tiempo para lanzar en la madrugada al transbordador y dentro de él al primer astronauta negro estadounidense.

"Anticipamos una temperatura de "salida" para el lanzamiento de esta noche", dijo el capitán de la Fuerza Aérea norteamericana Donald Greene, a cargo de la predicción del tiempo durante el lanzamiento, programado para las 2:15 de mañana a la

mañana. Guion Bluford, el primer negro norteamericano asignado a un vuelo espacial, y los otros astronautas—Richard Truly, Daniel Banndestein, Dale Gardner y William Thornton— sostuvieron reuniones finales, y comieron raciones de carne y papas asadas. Después, temprano en la tarde de

hoy, durmieron en la nave.

"Lucen bien. Se sienten bien. Cada uno de ellos está animado", dijo Mark Hess, un vocero del Centro del Espacio Kennedy.

Los astronautas serían despertados a las 10 de la noche, para que se apresten a su lanzamiento nocturno.

La brillante cola naranja —Favor pase a la página 27.

150 mil Salvadoreños Refugiados en México

MEXICO, D.F., agosto 29 (EFE).— Más de 150,000 salvadoreños se encuentran refugiados en México, país en el que se encuentran ilegalmente, aseguró hoy la "Coordinadora de Refugiados Salvadoreños" (CORES).

Waldo Villegas, miembro de la "CORES", afirmó que el 30 por ciento de los refugiados salvadoreños cuenta con trabajo en México, mientras el resto necesita ayuda.

El gobierno mexicano no ha reconocido hasta ahora la condición de refugiados a los miles de salvadore-

ños que se encuentran en el país, dijo Villegas.

Y añadió que la Coordinadora ha solicitado el auxilio del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), así como de las autoridades mexicanas, para establecer un "desarrollo económico" para los salvadoreños.

El Secretario General del "CORES", Santos Fidel Pérez, manifestó que ya pidieron al gobierno mexicano que conceda la legalidad temporal a ciudadanos de El Salvador que huyeron de su país.

En la Tercera Etapa Maniobras Militares

COMAYAGUA (Honduras), 29 agosto (ACAN-EFE).— La embajada de Estados Unidos y el ejército de Honduras informaron hoy que el desarrollo de las maniobras militares conjuntas "Ahuas Tara II" (Pino Alto II) continúa normalmente y dentro del calendario establecido.

Las maniobras tendrán una duración de seis meses y se han cumplido ya tres etapas de la misma, sin que hasta el momento se haya desarrollado ejercicio militar de importancia que involucre despla-

zamiento de tropas y uso de material de guerra.

La primera etapa consistió en planificar y hacer el calendario de "eventos y acciones militares", la segunda en un puente aéreo e inicio de uno marítimo desde Estados Unidos y la tercera, aún en desarrollo, en la distribución interna de personal, materiales y equipos, especialmente norteamericanos.

Se encuentran en Honduras cerca de 2,500 nor-

—Favor pase a la página 13.

VISITARA PERU

LIMA, agosto 29 (AP).— El canciller de El Salvador, Dr. Fidel Chávez Mena, llegará a Lima pasado mañana en visita oficial de tres días, informó hoy el embajador de ese país en Lima, Roberto Arturo Castillo.

Dijo que el objetivo prin-

—Favor pase a la página 17.



LLORAN MUERTE DE MARINES.— Beirut, agosto 29. Dos marines estadounidenses son vistos llorar la muerte de dos de sus compañeros, en enfrentamientos entre el ejército libanés y milicias shiitas, en los suburbios del Sur de Líbano. También hubo varios heridos. (Unifax II de UPI).